

Harris Hotel Batam Centre, Menawarkan Perayaan Imlek 2022 Bersama Keluarga

Zulfahmi - INDONESIASATU.ID

Jan 19, 2022 - 00:27



Batam, 18 Januari 2022

Meramaikan momen kebahagiaan di Tahun Baru Imlek 2022, HARRIS Cafe - HARRIS Hotel Batam Center yang terletak di lantai dasar menawarkan berbagai menu makanan Asia pada buffet makan malam untuk memulai keberuntungan di tahun macan air



HARRIS Batam Center menyajikan buffet all you can eat atau prasmanan sepuasnya dengan cita rasa menggiurkan pada malam tahun baru Imlek mulai pukul 18:00 hingga 22:00 WIB

"Kami menyajikan pilihan menu yang menggugah selera di buffet kami, mulai dari hidangan pembuka dingin dan panas, variasi sup, hidangan utama, hingga hidangan penutup," ujar Reza Permana, Executive Chef HARRIS Hotel Batam Center.

Selain itu tersedia menu istimewa daging sapi panggang oriental, ikan kukus ala teochew dan bebek pecking serta live cooking teppanyaki.

"Para tamu juga bisa mendapatkan kesempatan untuk memenangkan hadiah menginap gratis di HARRIS Hotel Batam Center melalui undian yang akan diumumkan pada malam itu juga," tambah Erika Tarigan selaku food & beverage manager HARRIS Hotel Batam Center.

Pada malam Tahun Baru Imlek, tamu dapat menikmati Yee Sang yang dianggap sebagai symbol kelimpahan, kemakmuran, dan kekuatan. Hiburan musik dan suguhan pertunjukan barongsai akan lebih menyemarakkan malam makan bersama keluarga nanti.

Pada buffet akan tersedia berbagai macam spring roll kantonis, udang panggang, salad tofu dan alpukat, telur teh cina, sayur lima kombinasi, sup krim ayam, sup asam manis, udang walnut madu, ayam panggang 5 bumbu, sapi mongolia, mi lo mien dan nasi goreng lap cheong.

Makan malam juga dilengkapi dengan pilihan makanan penutup yang beragam, dari berbagai macam kue kek khas imlek, puding, buah-buahan segar dan tidak ketinggalan kue keranjang.

Untuk dapat menikmati sajian makan malam imlek ini HARRIS Hotel menawarkan di harga Rp 288,000 per orang dan potongan harga 50% untuk anak-anak usia 5 - 11 tahun.

Pemesanan dapan dilakukan melalui telepon atau whatsapp ke nomor hotel di wa.me/627787499999 atau bisa DM ke instagram hotel di [@harrisbatamcenter](https://www.instagram.com/harrisbatamcenter)

Berita gembira kepada anggota Ascott Star Rewards (ASR), untuk paket makan malam imlek ini mendapatkan potongan harga 15. Bagi yang ingin mendaftarkan diri mejadi anggota dapat dilakukan secara online di discoverasr.com secara gratis dan langsung menikmati manfaatnya.

Jangan tunggu lagi, segera pesan paket makan malam imlek di tahun macan air bersama keluarga dan teman-teman terdekat.